

Diagonal als Plattform

Mit Mitte Mai steht die Wahl der österreichischen Hochschüler_innenvertretung kurz bevor. Auch hier wird die derzeitige Pandemie Einfluss auf die Wahl und dessen Wahlwerbung haben. Durch die eingeschränkten Kontaktmöglichkeiten durch die Covid19- Bestimmungen werden die zur Wahl antretende Fraktion erhebliche Einschränkungen erfahren und müssen andere Möglichkeiten suchen, um eine sichere Kontaktaufnahme, wie durch die Unizeitschrift Diagonal, zu ermöglichen.

Die Universitätsvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

Für alle Fraktionen und alle Studienvertretungen in der Wahlkampfzeit eine Plattform geschaffen wird, um im Rahmen der gesetzlichen Rahmenbedingungen Werbung für die ÖH-Wahl zu machen.